



El H. Consejo Universitario de la UAA llevo a cabo su sesión ordinaria correspondiente al mes de mayo de 2015, durante esta reunión y en respaldo a su presidente, el rector Mario Andrade Cervantes, abordaron temas de trascendencia académica como las aprobaciones de rediseños de Planes de estudio, así como algunas modificaciones al reglamento de Crédito y Becas de la Institución con la finalidad de otorgar mayores beneficios a los estudiantes y ampliar el alcance de estos apoyos.

El Máximo órgano colegiado de la UAA mantiene unidad en los temas que son de beneficio para la comunidad universitaria y así fueron aprobados estos puntos que tendrán repercusiones favorables para los estudiantes de la Institución.